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平成 29年度 幕別町地域公共交通確保対策協議会第１回分科会会議録 

 

１ 開催日時 

平成29年11月29日（水）午前10時33分～午前10時45分 

 

２ 開催場所 

幕別町役場 ３－Ａ・Ｂ会議室 

 

３ 出席者等 

⑴ 委員：10名 

所 属 等 氏 名 

幕別地区公区長代表 高畠 政由 

札内地区公区長代表 工藤 伸 

南幕別地区公区長代表 髙嶋 甲爾 

忠類地区公区長代表 佐藤 博志 

幕別町商工会 藤原 治 

幕別町社会福祉協議会 林 郁男 

幕別町消費者協会 永井 ケイ子 

幕別町老人クラブ連合会 岡田 益美 

幕別町障害者（児）団体連絡協議会 大谷 静子 

北海道地方交通運輸産業労働組合協議会十勝地区交

通運輸産業労働組合協議会 
中村 清作 

計 10名 

⑵ 事務局：４名(合田部長、天羽課長、森係長、山元主任) 

 

４ 会議次第 

⑴ 開会 

⑵ 役員選出 

⑶ 議案 

議案第１号 コミュニティバスの見直しについて 

⑷ その他 

⑸ 閉会 

 

５ 議事の結果 

⑴ 役員選出 

 ① 分科会長 林 郁男 委員を選出 

 ② 副分科会長 藤原 治 委員を選出 

⑵ 議案 

議案第１号 コミュニティバスの見直しについて 

今後どのように進めていくと良いか、幕別線、札内線別に、委員の意見を伺った結果、両

路線ともに、まずは、アンケート調査結果等を踏まえ、事務局で案を作成し協議することと

した。 
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事務局 幕別線についてどのように進めたら良いか。 

委 員 アンケート調査結果を、生かしていけると良いのではないか。 

委 員 免許証の自主返納者が増えれば、コミバスの利用者も増えると思うので、そうい

った割引制度をどんどんやると良いのではないか。 

事務局 今の意見を踏まえ、事務局で案を作成し、次回お示しする。 

委 員 札内線も同様にお願いする。 

事務局 了解。 

委 員 アンケートの提出数が少ないような気がするが、おそらく、普段利用しない人は

提出していないと思うが、回答者は普段からの利用者が多いのか。 

事務局 回答者の年齢層からも、高齢者が多く回答していることがわかる。コミバスは、

平日しか運行していないため、働いている世代は、乗ることができず、興味がなく、

また、回答者の半数以上がコミバス車内の回収箱への投函であることからも、普段

からの利用者が回答してくれたのではないかと分析される。 

 

以 上  


